

Die Nacht der Tracht 2011 - Sportlerball Zell am Moos

Geschrieben von: Josef Perlinger

Samstag, den 20. November 2010 um 16:20 Uhr - Aktualisiert Montag, den 21. Februar 2011 um 19:03 Uhr

Bereits zum 4. Mal ist die Irrsberg Musi beim Ball der Zell am Mooser Sportler mit von der Partie. Hermann Höpflinger (bekannt durch das Kaltenhausener Gstanzlsingen), ein Schätzspiel, eine Tombola und die Irrsberg Musi waren die Hauptattraktionen auf diesem sehr gut besuchten Trachtenball für Jung und Alt. Dementsprechend gestalteten wir ein sehr vielseitiges Programm von Volksmusik über Böhmisch, Gesangsstücke bis hin zu Schlager und Swing. So sollte für jeden Tänzer etwas dabei gewesen sein. Herzlichen Dank an Franz Wesenauer mit seinen Sportlern für die Einladung. Der Ball macht uns immer aufs neue mehr Spass und wir laufen hier immer wieder zu Höchstform auf.

Eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.